



SEMINARIO UNIVERSITARIO
FIGURAS DE CALIDAD AGROALIMENTARIAS DE LAS ISLAS CANARIAS

Universidad de La Laguna - La Laguna / Tenerife, 24 de marzo de 2026

NORMAS PARA PRESENTACIÓN DE COMUNICACIONES

El **Seminario Universitario Figuras de Calidad Agroalimentarias de las Islas Canarias** tiene como objetivo poner en valor la riqueza agroalimentaria del archipiélago, destacando aquellos productos amparados por figuras de calidad diferenciada como Denominaciones de Origen Protegidas (DOP), Indicaciones Geográficas Protegidas (IGP) y otras certificaciones oficiales.

El encuentro se plantea como un espacio de reflexión y transferencia de conocimiento entre el ámbito académico, el sector productivo y los agentes vinculados al desarrollo rural y al agroturismo. A través de comunicaciones científicas y técnicas se abordarán experiencias, investigaciones y buenas prácticas relacionadas con la producción, comercialización y valorización de estos productos.

Asimismo, el seminario pretende reforzar especialmente el papel de los productos de calidad como elemento clave para la sostenibilidad del territorio, la identidad cultural y el impulso del turismo gastronómico y agroalimentario en Canarias.

Normas para la Presentación de Resúmenes

Te invitamos a enviar resúmenes que aborden cualquiera de los temas de interés del Seminario. Todas las propuestas serán evaluadas de forma anónima por nuestro Comité Científico. Los resúmenes seleccionados se presentarán oralmente durante el Seminario y se publicarán en un libro de actas digital con ISBN.

Las personas interesadas en participar deberán enviar un resumen de su propuesta siguiendo la plantilla oficial del seminario.

El envío de resúmenes se realizará a través del email:
info@gestionenoturistica.com

Edificio Garoé. Campus Anchieta. Av. Astrofísico Francisco Sánchez.
38200. La Laguna
Santa Cruz de Tenerife. España

T. (+34) 922 316 502 Ext: 6757

ull.es

gestionenoturistica.com



Modalidades de presentación

El seminario contempla las siguientes modalidades de presentación:

- Comunicación oral
- Póster

La modalidad de presentación será asignada por la organización, atendiendo a criterios académicos, temáticos y de organización del programa.

Formato de las comunicaciones

El formato definitivo para las comunicaciones orales y los pósteres será facilitado por la organización y se enviará junto con la publicación de la lista de comunicaciones aceptadas.

Acceso a la plantilla

La plantilla para el envío de resúmenes estará disponible en el siguiente enlace:
[\(poner enlace\)](#)

Importante: Al menos uno de los autores de cada trabajo aceptado deberá estar inscrito al Seminario, exponer y defender la comunicación oral o póster presencialmente. Los autores no inscritos tendrán derecho a obtener el certificado de presentación de la comunicación, emitido por la Cátedra de Agroturismo y Enoturismo de Canarias.

Plazos

- **Fecha límite para el envío de resúmenes:** 03/03/2026
- **Comunicación de resúmenes aceptados o rechazados:** 06/03/2026